



 Douglas Elliman
FRANCE

5 Pièces

121 m²

Réf. 10352

2 395 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le secteur prisé de Cannes Californie, au calme absolu et à seulement 5 minutes de l'hypercentre de Cannes. Au sein d'une élégante résidence de standing avec piscine et gardien, ce bel appartement 5 pièces de 120 m² dispose d'une vaste terrasse et d'une agréable vue mer. Entièrement rénové avec des prestations contemporaines de qualité, il se compose d'un spacieux espace de vie ainsi que de 4 chambres en suite. Rare sur le marché, ce bien est proposé avec 2 garages et 2 caves. Bien vendu soumis au statut de la copropriété.

Ideally located in the sought-after Cannes Californie neighborhood, in a peaceful setting just 5 minutes from the heart of Cannes. Set within an elegant luxury residence featuring a swimming pool and a caretaker, this beautiful 5-room apartment spans 120 m² and boasts a spacious terrace and pleasant ocean views. Fully renovated with high-quality contemporary finishes, it features a spacious living area and 4 en-suite bedrooms. A rare find on the market, this property comes with 2 garages and 2 cellars. Property sold subject to the terms of the co-ownership agreement.

DOUGLAS ELLIMAN CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

